



5ième et dernière sortie des 6e3 aux Jardins Respectueux

publié le 06/06/2022

Descriptif :

Vendredi 3 juin, les **6e3** ont passé leur dernière journée aux **Jardins Respectueux** pour la fin du **projet d'Aire terrestre éducative** [...]

Vendredi 3 juin, les **6e3** ont passé leur dernière journée aux **Jardins Respectueux** pour la fin du **projet d'Aire terrestre éducative**. En matinée, après la fameuse descente des Jardins depuis l'Yeuse, nous nous sommes retrouvés dans le **dôme de concertation** pour construire le programme du jour et nous répartir les tâches sur des ateliers tournants. Nous devions :

- ▶ terminer le **jeu des empreintes** ;
- ▶ **pailler les courges** plantées sous nos dômes (les courges végétaliseront nos dômes et le paillage permet de réduire l'arrosage de ces courges) ;
- ▶ **créer un stand de tomates** (dans le cadre des "*Rendez-vous aux jardins*" du 3 au 5 juin, les Jardins respectueux ont ouvert leur site au public et ont proposé à la vente une grande variété de tomates anciennes et fertiles issues de leur banque de graine, dont le but est de **préserver la biodiversité**).

Après un **pique-nique zéro déchet**, nous avons accueilli les autres **classes de 6e** et leurs professeurs. Nous leur avons proposé une visite, puis en petits groupes, nous avons :

- ▶ présenté notre projet et nos dômes d'observation de la faune sauvage nocturne ;
- ▶ animé le jeu des empreintes ;
- ▶ présenté le stand de tomates et son objectif.

Ce fut une belle journée, nous avons été heureux de la partager avec les 6e1 et les 6e2.

Merci à l'équipe des Jardins Respectueux pour leur accueil et leurs actions.

Ce projet sera certainement reconduit l'an prochain avec une nouvelle classe de 6e, nous leur souhaitons d'en profiter autant que nous !

Les élèves de la classe de 6e3









